

700 Jahre/ans/anni/onns Confoederatio Helvetica

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Schweizer Revue : die Zeitschrift für Auslandschweizer**

Band (Jahr): **17 (1990)**

Heft 2

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Architekturwettbewerb Auslandschweizerplatz

Alle eingeladen

Infolge des Grossandrangs zum Architekturwettbewerb (siehe Schweizer Revue Nr. 1/90) hat das Preisgericht entschieden, alle Auslandschweizer Architektinnen und Architekten, die sich fristgerecht angemeldet haben (1. Dezember 1989), zur Projektverfassung einzuladen.

Es wäre nach Auffassung der Jury nicht zu verantworten gewesen, aufgrund dieser grossen Zahl von qualifizierten Bewerbungen lediglich sieben Architekten zur Teilnahme aufzufordern, wie es ursprünglich vorgesehen war. Die Verfasser haben nun bis zum 15. Oktober 1990 Zeit, ein Projekt auszuarbeiten. Das Preisgericht wird im Dezember dieses Jahres die Jurierung vornehmen.

Gestaltung 91

Der Stiftungsrat Auslandschweizerplatz hat beschlossen, als permanente Infrastruktur für 1991 auf dem Platz ein exklusives Zelt mit einem Fassungsvermögen von rund 2000 Personen aufzustellen. Das Zelt wird nicht nur für Feierlichkeiten, Aktivitäten und Ausstellungen der Auslandschweizer, sondern auch Dritten zur Verfügung stehen. Damit kann der Platz seinen Charakter als Stätte der Begegnung im Sinne des Leitmotivs der gesamten 700-Jahr-Feier voll zur Geltung bringen. Der restliche Teil des Geländes soll nach den Vorstellungen des Stiftungsrates durch eine schlichte Gartenanlage mit Wegen und Sitzgelegenheiten

gestaltet sowie mit Fahnen aus den Wohnsitzländern der Auslandschweizer geschmückt werden. Zur Finanzierung werden ausser Spendengeldern zusätzlich noch Sponsorbeiträge gesucht.

Der Stiftungsrat hat zudem ein Organisationskomitee (OK) eingesetzt, das den Auftrag hat, die Detailplanung und die Durchführung der Arbeiten für die Gestaltung 91 an die Hand zu nehmen. Ingenieur Heinz Byssäth, Brunnen, ist zum Präsidenten ernannt worden. Das OK besteht aus praktischen Gründen vorwiegend aus Persönlichkeiten der Region Brunnen/Schwyz. Die ASO ist durch Professor Walther Hofer vertreten. ASS

Dank an alle Auslandschweizer

An dieser Stelle erschien in der Nr. 4/89 ein Aufruf der beiden Filmemacher Benno Maggi und Ueli Meier für ein Filmprojekt im Rahmen der 700-Jahr-Feier. Der Appell zum Mitmachen stiess auf ein unerwartet grosses Echo. Die Autoren haben alle Antworten geprüft und sich mit denjenigen direkt in Kontakt ge-

setzt, die für ihr Projekt in Frage kommen. Es ist ihnen leider nicht möglich, jedes Schreiben persönlich zu beantworten, weshalb sie sich auf diesem Wege ganz herzlich für das grosse Interesse bedanken.

Aufruf an die Bürger von Kilchberg/ZH

Interessierte Bürger unserer Gemeinde bitten wir, sich bis 31. Dezember 1990 bei der nach-

stehenden Kontaktadresse zu melden, falls sie am Freitag, 6. September 1991 aus Anlass der Feier 700 Jahre Eidgenossenschaft ihre Heimatgemeinde besuchen möchten. Je nach Anzahl Anmeldungen wird die Gemeinde einen Teil bzw. die gesamten Kosten übernehmen. *Interessierte Kilchberger Bürger im Ausland schreiben bitte an: Gemeinderatskanzlei Kilchberg, Alte Landstrasse 110, CH-8802 Kilchberg.*

1991 in die Schweiz

Möchten Sie 1991 die jublierende Eidgenossenschaft besuchen, während einiger Tage die Gastfreundschaft einer Schweizer Familie geniessen und damit Einblick in den schweizerischen Alltag gewinnen?

Aus Anlass der 700-Jahr-Feier der Eidgenossenschaft und im Rahmen der Aktion Begegnung 91 bieten schweizerische Frauenverbände dieses aussergewöhnliche Ferienerlebnis. Wie bereits in den drei letzten Ausgaben der «Schweizer Revue» berichtet, gilt das Angebot zwischen Mitte März und Mitte September 1991. Der Aufenthalt in der einzelnen Gastfamilie umfasst höchstens acht Übernachtungen und ist inkl. einfache Verpflegung grundsätzlich gratis. Die Auslandschweizerinnen und Auslandschweizer sollen die Möglichkeit erhalten, auf Wunsch mehrere Familien

in verschiedenen Gegenden der Schweiz zu besuchen. Anreise und allfällige Ausflüge müssen von den Gästen selbst übernommen werden.



AKTION BEGEGNUNG 91
ACTION RENCONTRE 91
AZIONE D'INCONTRO 91
ACZIUN DA SENTUPADA 91

Ab sofort (spätestens jedoch bis Ende September 1990) haben Sie Gelegenheit, mit untenstehendem Talon unverbindlich detaillierte Angaben über die Aktion «1991 die Schweiz besuchen» und die definitiven Anmeldeunterlagen zu bestellen.

1991 die Schweiz besuchen

Das im Rahmen der Aktion Begegnung 91 von den schweizerischen Frauenverbänden offerierte Angebot «1991 die Schweiz besuchen» interessiert mich. Ich bitte Sie deshalb, mir unverbindlich Unterlagen für eine definitive Anmeldung an folgende Adresse zuzustellen.

Name, Vorname _____

Strasse _____

Ort _____

Land _____

(bitte gut leserlich schreiben)

Falls ich mich definitiv für eine Schweizerreise entscheide, würde ich für ca.

_____ (Anzahl) Personen Ferienplätze benötigen.

Bitte diesen Talon möglichst rasch, spätestens bis Ende September 1990, einsenden an: Aktion Begegnung 91, Postfach 105, CH-4501 Solothurn.

Stauffacher-Treffen 1991

Aus Anlass der 700-Jahr-Feier wird 1991 im Kanton Glarus ein Treffen der Stauffacher aus aller Welt organisiert. Träger dieses Namens versammeln sich am 4. Mai 1991 um 16.00 Uhr bei der Kirche von Matt. Am folgenden Tag steht der Besuch der Landsgemeinde in Glarus auf dem Programm. Vom 6. bis 11. Mai folgt eine Exkursion durch die ganze Schweiz. Ferner können Stauffacher ihren genealogischen Stammbaum ab 1542 bestellen.

Bitte machen Sie Stauffacherinnen und Stauffacher in Ihrem Bekanntenkreis auf dieses Angebot aufmerksam. Ein detailliertes Programm wird den Interessenten im August 1990 zugestellt. *St Kontakt/Information/Bestellungen:*

Stauffacher, Postfach 50, CH-5734 Reinach/Schweiz
(bitte Absender genau angeben)